

REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
PARTIDO ORIENTACION REVOLUCIONARIA Y SOCIALISTA
ESTADO TACHIRA-MUNICIPIO URIBANTE
PROGRAMA DE GOBIERNO PARA LA ALCALDIA.
PERIODO 2013-2019



A MODO DE INTRODUCCION

Mi compromiso es con el pueblo de Uribante, con el Táchira y con Venezuela esto va mas allá de mi patria chica enclavada entre las montañas de la patria grande, es la participación de una mujer, preparada en las aulas universitarias para ir en defensa de la soberanía, de su territorio, su ambiente, sus hombres, sus mujeres, sus niños, sus ancianos, jóvenes, Campesinos, deportistas, cultores, comerciantes progresistas y honestos, en general en la defensa de la patria, del hombre y de la mujer trabajadora como centro de un proceso de bienestar y de equilibrio entre el ser humano y la naturaleza.

Bajo esta visión concreta el objetivo general de mi propuesta es el de llevar al municipio uribante a constituirse como un municipio piloto en bienestar social, de espacios aptos para el disfrute turístico y de personas felices de habitar su querido

terruño, con amor hacia el deporte, hacia la vida en general, basado en el respeto hacia sus semejantes y en la fe profesada hacia nuestra virgen santísima y dios todopoderoso, dejando claro la libertad de culto de cada ciudadano. De manera específica nos dedicaremos a trabajar en las áreas que a continuación se describen, lo haremos de manera simultánea y en concordancia con los organismos estatales y nacionales, bajo la lupa y dominio del pueblo organizado en consejos comunales o cualquier otro tipo de agrupación lícita que nos permita crear el mayor número de felicidad posible.

ECONOMIA

Apuntalar al desarrollo integral del uribantino creando cartera crediticia para proyectos productivos en pequeña y mediana escala con el firme propósito de producir lo que consumimos.

Creación de por lo menos tres empresas de producción social que incorporen a la masa trabajadora actualmente desocupada, solucionando así el problema del desempleo existente.

SEGURIDAD

Creación de la policía administrativa municipal, que se encargue de la parte de tránsito, y del chequeo de las personas que entran al municipio o salen de él, con miras a mantener el orden interno.

VIVIENDA

Coordinar a través del Órgano Superior de la Vivienda, para seguir con las políticas y mejoramiento habitacional ya que además de las soluciones habitacionales tenemos un gran número de viviendas que necesitan el techo o alguna otra reparación menor.

AYUDAS SOCIALES

Pedir a la Lotería del Táchira, que recurriendo a su verdadera Misión, llegue el beneficio social al pueblo uribantino mediante operativos continuos y donaciones de artículos necesarios para el bienestar de los ciudadanos habitantes de este municipio.

Creación de una fundación sin fines de lucro dependiente de la alcaldía que complete la ayuda social necesaria.

Garantizar el acceso de la población Uribantina de forma permanente a todas las misiones sociales implementadas por el ejecutivo nacional:

*Mercal

*Pdval

*Mi Casa Bien Equipada

*Vivienda

*Madres del barrio

*Hijos de Venezuela

*Amor mayor

*José Gregorio Hernández

*Milagro

*Sonrisa

SALUD

Coordinar con los concejos comunales y organismos estatales y nacionales para llegar al punto de que cada aldea y caserío de nuestro municipio por mas lejano que se encuentre, cuente con su modulo de atención primaria con personal preparado ante cualquier emergencia, así mismo proveer al hospital I “San Roque” de pregonero de el o los vehículos rústicos para las penetraciones rurales de los médicos y especialistas.

Saneamiento del matadero municipal y constante vigilancia. Así mismo minimizar el problema del vertedero de basura mediante el reciclaje y posteriormente solucionarlo de ,amera definitiva.

VIALIDAD

Sin duda alguna el mayor problema de los uribantinos:

Ejercer conjuntamente con el colectivo uribantino, la presión suficiente para que el gobierno nacional y regional se ocupe de una buena vez de la carretera que comunica a la población de pregonero con la troncal cinco en el sitio denominada “Chururu”, y garantizar su mantenimiento para evitar el deterioro.

Recuperar la vialidad de todo el territorio Uribantino, solicitando al ejecutivo regional mediante la empresa Regional asfáltica Compañía Anónima Industrias Mineras del Táchira (CAMITA), y al ejecutivo nacional por medio del MPP Para el Transporte

DEPORTE

Recuperación del Instituto del Deporte uribantino, mediante políticas que beneficien directamente a los deportistas y sus familiares incitándolos al entrenamiento diario y preparación para las competencias.

*Ampliar la infraestructura deportiva

*Transporte y logística para que los atletas salgan a sus competencias fuera del municipio.

*Creación de incentivos para los deportistas en todos los niveles

*Calendario deportivo anual

TURISMO

*Embellecimiento de los centros poblados del municipio

*Creación de rutas turísticas dentro del municipio y coordinación con otros gobiernos regionales y municipales para el intercambio turístico.

*Turismo de aventura.

*Recuperación y Embellecimiento del parque las escaleras y toda el área que comprende la vía desde pregonero hasta “el puya”, antigua vía a san Cristóbal.

*Recuperación del complejo turístico “La Trampa” y que sea la comunidad organizada del municipio uribante sea quien se encargue de su administración y control.

EDUCACION

Diagnosticar los problemas referentes a la educación y asumir como compromiso prioritario la información educativa a la población en aulas de clase o fuera de ellas, sobre alcoholismo, drogadicción, enfermedades de trasmisión sexual, embarazo precoz, violencia domestica, etc.

CULTURA

Apoyo contundente a las expresiones culturales y grupos de cultores de nuestro municipio.

*caminata nocturna

*toro candela

*La culebra

*Celebraciones religiosas por semana santa, diciembre, día de la virgen etc.

*Recuperación de las ferias y fiestas del municipio.

*las carrosas por diciembre

*el día de san Isidro

*el día de san Antonio

TRANSPORTE

Reforzamiento y ampliación de las líneas de transporte del municipio uribante Y creación de otras que garanticen un servicio eficiente hacia todo el municipio y a los centros poblados adyacentes fuera de él.

COMUNICACIONES

Colocación de antenas y equipos de movilnet y cantv que nos permita comunicación fluida en telefonía e internet en todo el municipio, además de la creación de nuevas líneas fijas locales.

Y cualquier otra área o problema específico que el colectivo uribantino quiera plantear para ser resuelto en nuestra gestión.

“Ni pacto ni negociación, Uribante desea varias opciones, y los Uribantinos merecemos escoger, la mejor”.

**Iraima Pabon
C.I.V- 9.332.308**